

Le président cubain salue le 18e anniversaire de Telesur



telesur

24 DE JULIO DE 2005

**Fundación del canal
multiplataforma teleSUR**

La Havane, 24 juillet (RHC) Miguel Díaz-Canel, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, a salué lundi le 18ème anniversaire de la chaîne multiplateforme Telesur, et a souligné qu'elle est l'image et la voix du peuple en lutte.

Sur Twitter, le chef de l'État cubain a décrit ce média comme le gardien de la vérité et le rêve émancipateur des leaders historiques Fidel Castro (Cuba) et Hugo Chávez (Venezuela).

"Notre Nord est le Sud. Nous le savions déjà, mais personne ne l'avait dit aussi bien avant le 24 juillet 2005", a écrit M. Díaz-Canel dans son message, faisant référence à la phrase qui identifie Telesur depuis qu'elle a commencé à émettre, avec son premier studio au Venezuela.

Selon son site web, Telesur est un projet de télévision sud-américain contre-hégémonique et décolonisant du point de vue des médias, différent des espaces traditionnels qui répondent aux intérêts capitalistes.

Pour sa naissance, qui a coïncidé avec le 222e anniversaire de la naissance du libérateur Simón Bolívar, Telesur a bénéficié du soutien des gouvernements de Cuba, de la Bolivie, de l'Argentine, de l'Équateur, du Nicaragua et du Venezuela. Telesur a actuellement des bureaux à Quito (Équateur), à Mexico (Mexique) et à La Havane (Cuba), et émet en anglais depuis La Havane vers les Caraïbes, l'Europe et l'Afrique.

À l'occasion de son 18e anniversaire, Telesur mettra également à la disposition du public de nouveaux produits, tant audio que vidéo, afin d'élargir son offre d'informations (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329400-le-president-cubain-salue-le-18e-anniversaire-de-telesur>



Radio Habana Cuba